



Bilan du quinquennat sur le tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 14 mai 2007

Dans LA CROIX de samedi, un bilan du quinquennat Chirac, sous le titre « Une grande détermination pour améliorer la vie des français ». Entre autres constats, le journaliste souligne que « médecins et associations portent un jugement plutôt positif sur le plan cancer du président de la République. Ils saluent d'abord la « guerre » au tabac qui s'est traduite par une augmentation de 40% du prix des cigarettes entre 2003 et 2004, ainsi que la mise en place, en février, de l'interdiction de fumer dans les lieux publics ».

Une interdiction de fumer dans les lieux publics saluée par l'AFP comme une des « mesures-phare » de la lutte contre le tabagisme. La dépêche rappelle aussi que Jacques Chirac avait appelé à « cibler les addictions, en particulier tabac, alcool et cannabis, qui ont fait l'objet d'un plan présenté en novembre 2006 ».